

# NOTE DE SERVICE

## MEMORANDUM

date:	<b>02 Mai 2024</b>	<b>Memo n°: 20240502-01</b>
à :	<b>Tous les utilisateurs du laboratoire central du site Glen CUSM</b>	
to:	<b>All MUHC Glen Central Laboratory Users</b>	
de:	<b>Rebecka Lang, B.Sc (Hons)</b>	<b>Mohammed Kadhim, BSc, GSHM</b>
from:	<i>Chef de service, Laboratoire central Glen Laboratory Manager, Glen Central Laboratory</i>	<i>Chef de service, Laboratoire Microbiologie &amp; Génétiques Glen Laboratory Manager, Glen Microbiology &amp; Genetics Laboratory</i>
objet :	<b>Transfert du test de libération d'interféron Gamma au laboratoire de microbiologie</b>	
subject:	<b>Transfer of TB-Quantiferon to Microbiology Laboratory</b>	

ENGLISH WILL FOLLOW

Le laboratoire central du CUSM – site Glen souhaite informer tous ses utilisateurs que toutes les activités liées aux tests de libération d'interféron Gamma seront transférées au laboratoire de microbiologie du site Glen à compter du **mardi le 14 mai**.

Aucun changement ne sera apporté à la plate-forme analytique ou aux plages de référence.

À partir du **mardi le 14 mai 2024**, tous les échantillons pour la libération d'interféron Gamma devront être envoyés directement au laboratoire de microbiologie du site Glen.

### **UTILISATEURS INTERNES**

Veillez envoyer les échantillons à la station **PTS #88** (Microbiologie), qui sera indiquée sur l'étiquette du code-barres.

### **UTILISATEURS EXTERNES**

Tous les spécimens destinés au Laboratoire de microbiologie doivent être emballés séparément de ceux destinés au Laboratoire central. Les spécimens doivent être adressés au Laboratoire de Microbiologie, **E05.3028-1**, comme suit :

**En tout temps (y compris les fins de semaine et les jours fériés)**

CUSM – Site Glen <b>Laboratoire de microbiologie - <u>E05.3028-1</u></b> 1001 Decarie Blvd Montréal, Québec H4A 3J1
---

Si vous avez des questions à ce sujet, veuillez communiquer avec le Service à la clientèle des laboratoires cliniques au 514-934-1934, poste 35687.

Merci de votre compréhension.

The Central Laboratory of the MUHC Glen Site wishes to inform all of its users that all activity related to TB-Quantiferon testing will be transferred to the Microbiology Laboratory as of **Tuesday, May 14<sup>th</sup>**.

There will be no changes to the analytical platform or reference ranges.

As of Tuesday, May 14, 2024, all specimens for TB-Quantiferon will need to be sent directly to the Glen Site Microbiology Laboratory.

**INTERNAL USERS**

Please send specimens to **PTS station #88** (Microbiology), which will be indicated on the barcode label.

**EXTERNAL USERS**

All specimens destined for the Microbiology Laboratory must be packaged separately from those destined for the Central Laboratory. Specimens must be addressed to the Microbiology Laboratory at **E05.3028-1** as follows:

**At all times (including weekends and statutory holidays)**

MUHC – GLEN SITE  
**MICROBIOLOGY LABORATORY E05.3028-1**  
1001 Decarie Blvd  
Montréal, Québec  
H4A 3J1

Should you have any questions regarding this matter, please contact Client Services for Clinical Laboratories at 514-934-1934 ext 35687.

We thank you for your understanding.